

【アゼルバイジャン経済トピック 181 号】

在アゼルバイジャン日本大使館

2026年1月27日

## 2026年にバクーで開催予定の大型イベント

アゼルバイジャンにおいて大型イベントの企画・立案・運営に関するサービスを提供している Caspian Event Organisers 社のホームページ上で、2026 年にバクーで開催予定の大型イベント情報が掲載されましたので、リンク先を皆様に共有いたします。

<https://exhibitions.ceo.az/en/exhibitions-calendar>

各イベントの参加方法や詳細等については、それぞれの主催者・運営者に直接お問い合わせください。

特筆すべきイベントを挙げますと、国内最大級の農業・食品見本市である Inter Food が 5 月に開催予定であるほか、バクーエネルギーフォーラム、防衛見本市等数々のイベントが予定されています。

また、見本市以外の大型国際会議として、2024 年の国連気候変動枠組条約第29回締約国会議(COP29)や、国際電気通信連合(ITU)2025年世界電気通信開発会議(WTDC-25)等に引き続き、今年 4 月20日～24 日に国連アジア太平洋経済社会委員会(ESCAP)第82回総会(<https://www.unescap.org/events/commission82>)、5 月には、都市に関する世界最大の国際会議である世界都市フォーラム(WUF13) がバクーで開催される予定となっています(<https://wuf.unhabitat.org/wuf13>)。先例に照らせば、この間、バクーのホテルが同会議の参加者以外には取りづらくなったり、価格が高騰したりする可能性もあります。

スポーツの大会に目を転じると、9 月には F1 アゼルバイジャングランプリや10月 4 日～11 日には世界柔道選手権大会(詳細は国際柔道連盟ホームページのカレンダーを参照ください。<https://www.ijf.org/>)といった日本人にもなじみのある競技大会が開催予定です。さらに 10 月 17 日～18 日には世界相撲選手権大会も初めて当地での開催が予定されています。

以上は、アゼルバイジャンが近年注力している国際イベントへの誘致活動の成果と言え、結果としてアゼルバイジャンの国際認知度向上に貢献するだろうと考えられます。

(以上)